広瀬川通信 もっと楽しく広瀬川 1月号

2017/01/02

http://www.hirosegawa.com

明けましておめでとうございます

皆様方には小春日和の穏やかな元旦を迎えられたことと存じます。 昨年は、市民に向けた清掃活動や夏のアユと秋のサケを掴んで食する イベントに多くの市民と共に楽しい時間を共有しました。川の魅力を 感じたイベントでした。さらに今年は、より良い広瀬川を目指しなが ら、もっと市民が参加して川の楽しみを拡大するミズベリングについ て学ぶ機会を設けたいとえています。テーマは「もっと楽しく広瀬川」 自然歴史、文化を守りながら、魅力ある川の市民活用の推進を図りた いと思います。

本年もよろしくお願い申し上げます。



2017/01/02 広瀬橋上流

<1月~3月予定>

1/07(土) 10:00~ 初歩き 広瀬橋橋畑明神前集合(当日申込可)

コース (広瀬橋) 愛宕橋 | 評定河原はし、大橋 | 国際センター駅)終了後 地下鉄東西線益2回 風のテラスで型食会 (実費)

1~2月 河川清掃お休み

3/11(土)10:00~ 河川清掃 広瀬橋集合 長靴・軍手・ヒバサミ持参 一般市民参加可自由

<報告>

12/10 広瀬橋地区清掃活動 河川入口工事の為中止としましが、通知が届かない方と清掃を実施しました。(14名)

<開催報告・その2>

11/17 ミズベサロン広瀬川 (主催)ミズベリング名取川水系事務局

仙台市地下鉄 東西線国際センター駅 2 階 青葉の風テラスで開催されました。公募による一般市民が広瀬川の水辺の利活用について意見交換をしました。都市デザインワークス「広瀬川セントラルパーク構想」当会「政宗さんの川狩り アユ祭り・サケ祭り」活動報告

に続いて市民の川利用の思いや夢、アイディアを8テーブルで語り合いました。

語られた主なポ概要は以下のとおりです。

- 12/15 幹事会 実現可能な水辺利用について話し合い、次回の展開に向けて協議されました。以下、整理して皆様に検討して頂く資料として、公開します。
- 1. 広瀬川を楽しみたい(花見会・花火会・芋煮会・サケ観察会・散策・釣り・スポーツ)
- 2. 学ぶ・体験したい(自然・歴史・文化の研究・それらの体験学習)
- 3. 舟上で楽しみたい(ボート・飲食できる屋形舟等)
- 4. 施設が欲しい(トイレ・休憩所・テラスカフェ・売店・公園・温泉等)
- 5. 可能な川利用を考えてみよう(河川管理の立場からも検討しよう)
- 6. 広頼川の特性を知ろう(どんな水生生物が・植物が・鳥類がいるの?)
- 7. 広瀬川の課題とは何だろう?
- 8. 広瀬川の将来はこんな川になって欲しい。

<意見募集>

広瀬川の新しい利活用について、上記を参考にメールで意見を募集しています。

公開希望の有無を明示の上、以下に送信願います。 © info@hirosegawa.com

<参考>川台経済界11・12月号「広瀬川で集客」市民から観光客まで「川の文化」継承へ 記事全9ページ掲載